

Goblog

Prajurit Kodim 1311/Mrw Purna Tugas PBB Kongo Berikan Motivasi ke Casis Bintara Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Jun 6, 2024 - 16:05



Casis Bintara Morowali mendengarkan motivasi



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka membekali calon siswa (Casis) Bintara dengan pengalaman berharga dan wawasan global, prajurit Kodim 1311/Morowali yang baru saja selesai melaksanakan tugas dengan misi perdamaian PBB di Kongo memberikan pengarahan maupun motivasi. Kegiatan ini berlangsung di Halaman Makodim 1311/Morowali, Jln.KTM Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Kamis (06/06/2024).

Serda Suhardi yang baru saja kembali dari Penugasan PBB Kongo menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan inspirasi dan semangat kepada para Casis Bintara, serta mempersiapkan mereka menghadapi tantangan yang akan datang. "Pengalaman berharga yang diperoleh dari misi PBB di Kongo diharapkan dapat memberikan gambaran nyata mengenai tugas dan tanggung jawab sebagai prajurit, baik di dalam maupun luar negeri," ujar Serda Suhardi.

Selama sesi pengarahan, para prajurit yang telah kembali dari Kongo berbagi cerita mengenai tantangan yang mereka hadapi, seperti kondisi medan yang sulit, perbedaan budaya, dan pentingnya kerjasama tim. Mereka juga menekankan betapa pentingnya disiplin, integritas, dan dedikasi dalam menjalankan setiap tugas. "Kami menghadapi banyak tantangan di lapangan, tetapi dengan kerjasama yang solid dan semangat juang yang tinggi, kami berhasil menjalankan misi dengan baik. Hal ini yang ingin kami tularkan kepada para Casis Bintara.

Selain itu, para purna tugas PBB Kongo ini memberikan motivasi kepada para Casis Bintara untuk tetap semangat dan fokus dalam menjalani tes. Mereka menekankan bahwa kesulitan dan rintangan selama tes adalah bagian penting dalam membentuk karakter dan ketangguhan seorang prajurit. "Jangan pernah menyerah dan selalu berusaha memberikan yang terbaik. Ingatlah bahwa setiap pengorbanan dan usaha keras akan terbayar dengan keberhasilan," tambahnya.

Para Casis Bintara terlihat sangat antusias dan termotivasi dengan sesi pengarahan ini. Mereka mendapatkan banyak pengetahuan dan inspirasi dari pengalaman nyata yang dibagikan oleh prajurit yang telah melaksanakan tugas internasional. "Kami sangat berterima kasih atas kesempatan ini. Pengalaman dan ilmu yang kami dapatkan hari ini sangat berharga dan akan menjadi bekal penting dalam menjalani pendidikan dan tugas kami ke depan," ujar salah satu Casis Bintara.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus memotivasi dan membangun semangat juang para Casis Bintara Kodim 1311/Morowali, sehingga mereka dapat menjadi prajurit yang profesional, tangguh, dan siap menghadapi berbagai tantangan di masa depan.

(PATAR JS & HumDim)